

Des savants, tels que le docteur Imbert Gourbeyre, dont le nom fait autorité, attestent que, dans cette existence, tout est marqué au coin divin. L'illustre chanoine Codant, missionnaire aussi pieux que zélé, n'hésite pas à affirmer que le doigt de Dieu est là. Don Négroni reconnaît à ces prédictions une valeur réelle. Indépendamment, dit-il, de la partie prophétique, les visions de Pauline paraissent renfermer une succession précieuse de leçons de spiritualité. Ces écrits peuvent figurer, avec honneur, parmi les œuvres mystique de notre temps. Enfin Mgr Bardou, Mgr Grimardias et Mgr Enard, qui ont occupé tour à tour le siège épiscopal de Cahors, tout en usant de cette sage circonspection qui appartient à l'Ordinaire en présence de ces cas extraordinaires, n'ont rien trouvé à redire, sous le rapport doctrinal comme sous les autres, à la doctrine et aux révélations de la voyante de Francoulès. Je dis plus ; en permettant de le mettre dans le domaine public, l'évêque actuel de Cahors a déclaré que « ce livre est de tout point conforme à l'enseignement catholique et capable d'édifier les fidèles. »

Nous l'avons nous-même examiné avec le plus grand soin, sans préjuger en rien les décisions de la sainte Eglise, nous avons été frappé du caractère éminemment surnaturel de ces visions, de l'obéissance et de l'humilité de Pauline, signes non équivoques, à notre avis, de sa mission divine, et gage assuré du succès réservé au livre de celui qui a tenu la plume en son nom.

MGR LE MONNIER.

LES MERVEILLES DE LA SALETTE, par l'abbé J. Berthier, M. S. Un volume in-12 de VIII-352 pages : 1 fr. 50, (Ancienne maison Ch. Douniol, P. Téqui, successeur, 29, rue de Tournon, Paris.)

Le P. Berthier n'a eu qu'à laisser parler son cœur pour nous offrir, avec les *imprimatur* de Paris et de Grenoble, le livre le plus documenté qui existe sur la Salette.